



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Zwilling sucht Zwilling

Ian aus Schorfheide ist zwei Jahre alt. Eigentlich sollte er mit Mama und Papa kuscheln. Eigentlich sollte er in die Krippe gehen. Eigentlich sollte er mit seinem Zwilling Bruder Ivar spielen. Eigentlich. Aber Ian hat Blutkrebs. Er braucht - wie viele andere suchende Patient:innen auch - eine Stammzellspende. Deshalb organisiert der Freundes- und Bekanntenkreis gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion am Samstag, den 29. Juni 2024 im Familiengarten Eberswalde.

Ian ist ein fröhlicher kleiner Junge. Gemeinsam mit seinem Zwilling Bruder Ivar entdeckt er die Welt. Er liebt es, Sandburgen in seinem Buddelkasten zu bauen. Außerdem verbringt er sehr viel Zeit in der Natur, wo er jeden Krabbelkäfer und jeden Regenwurm untersucht. Mit seinen großen Schwestern Zoe (8) und Elena (19) und seinem Bruder Ivar besucht er gerne die Zoos und Freizeitparks in der Umgebung.

Diagnose – aplastische Anämie, Blutkrebs

Doch plötzlich ist nichts mehr, wie vorher. Ian fühlt sich schwach. Er hat kaum noch Energie zum Spielen und ist ständig erkältet. Leider bestätigt sich der Verdacht: Ian leidet an schwerer aplastischer Anämie. Das ist eine Erkrankung des blutbildenden Systems. Das Knochenmark produziert zu wenig blutbildende Zellen. „Wir haben große Sorge und leben seit der Diagnose jeden Tag in Angst“, erzählt Mama Dorin.

Held:in gesucht

Doch Ian kann geholfen werden. Mit einer Stammzellspende kann er wieder gesund werden. Ian ist ein großer Fan der Feuerwehr. Die Feuerwehrleute sind seine Held:innen und bei jeder Sirene leuchten seine Augen. Jetzt sucht Ian seine persönliche Heldin oder seinen persönlichen Held zum Überleben – seinen genetischen Zwilling. Der kann jedoch nur gefunden werden, wenn die Person auch als Stammzellspender:in in der Datei registriert ist.

Eine Stammzellspende kann sein Leben retten

„Ian soll ein glücklicher Junge sein. Er soll leben dürfen, mit seinem Bruder spielen und nicht ständig im Krankenhaus sein. Wir alle vermissen ihn in unserer Kita“, sagt Isabell, Initiatorin der Registrierungsaktion und Leiterin der Kindertagesstätte „Zauberlinde“ in Golzow. Aus diesem Grund organisiert sie zusammen mit der Familie und dem Bekanntenkreis die Registrierungsaktion für Ian und andere suchende Patient:innen.

Registrieren, teilen, posten – jede Unterstützung kann Leben retten

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Ian und anderen Patient:innen helfen und sich als Stammzellspender:in registrieren am:

Samstag, den 29.06.2024

von 13:00 – 17:00 Uhr

Familiengarten Eberswalde

Am Alten Walzwerk 1

16227 Eberswalde

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ihr Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Alle Personen, denen es zeitlich nicht möglich ist, zur Registrierungsaktion zu kommen, können sich unter folgendem Link ein Registrierungsset nach Hause bestellen: www.dkms.de/ian

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE08 7004 0060 8987 0007 20

Verwendungszweck: GMP 005, Ian

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/ian/>